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影视公司为什么挂盘新三板⋯我们为什么要投资新三板？
-股识吧

一、为什么公司要在新三板挂牌后才能上市

挂牌让企业进入资本市场，加速企业发展，不需要挂牌也可以直接上市，但是会很
麻烦，企业没有资本运行经验，上市的准本工作很多，IPO排队很长，费用大，很
多原因！挂牌新三板以后，如果企业成熟，达到大盘要求，可以直接登陆大盘，省
去中间很多事情，特别是时间成本！希望能给你带来帮助，望采纳！

二、为什么现在的公司都要抢着在新三板挂牌，挂了牌对企业的
帮助真的很大吗

企业要上市或挂牌，都是想融资，扩大知名度。
新三板挂牌条件比IPO要简单的多，所以很多企业都想上新三板，以后符合转板条
件可以上主板的。

三、中小企业为什么要上新三板

融资，扩大规模

四、为什么这么多公司要选择新三板上市

新三板上市的好处有多种：有利于拓宽公司融资渠道，完善公司资本构成，引导公
司规范运行，有利于提高公司股份流动性，为公司带来积极的财富效应。
有利于提高公司上市可能性等，新华社旗下有一档栏目《中国新三板》，其中有很
多企业家的成长分享和为什么选择新三板上市。
新三板市场长远的投资价值越来越显著。
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五、新三板挂牌怎么回事，是上市吗？

新三板挂牌企业是上市公司吗?不是，两个概念，现在很多打着新三板上市的幌子
去欺骗投资者，别被骗，新三板主要是为企业发展、资本投入与退出服务，不是以
交易为主要目的。
新三板的投资门槛是500万，监管层之所以设置这么高的门槛，因为风险太大，避
免经验欠缺的投资进入。
新三板交易的门槛：(一)投资者本人名下最近10个转让日的日均金融资产500万元
人民币以上。
金融资产是指银行存款、股票、债券、基金份额、资产管理计划、银行理财产品、
信托计划、保险产品、期货及其他衍生产品等。
(二)具有2年以上证券、基金、期货投资经历，或者具有2年以上金融产品设计、投
资、风险管理及相关工作经历，或者具有证券公司、期货公司、基金管理公司及其
子公司、商业银行、保险公司、信托公司、财务公司，以及经行业协会备案或者登
记的证券公司子公司、期货公司子公司、私募基金管理人等金融机构的高级管理人
员任职经历。
投资经验的起算时点为投资者本人名下账户在全国股份转让系统、上海证券交易所
或深圳证券交易所发生首笔股票交易之日。

六、影视公司可以新三板上市吗

新三板上市的好处有多种：有利于拓宽公司融资渠道，完善公司资本构成，引导公
司规范运行，有利于提高公司股份流动性，为公司带来积极的财富效应。
有利于提高公司上市可能性等，新华社旗下有一档栏目《中国新三板》，其中有很
多企业家的成长分享和为什么选择新三板上市。
新三板市场长远的投资价值越来越显著。

七、我们为什么要投资新三板？

投资者参与新三板5大利好：. 1.投资门槛低，个人和机构都有机会参与股权一级市
场中国的股民只能参与股票二级市场的投资，股权投资原本只是属于机构投资者才
能参与的领域，因为股权投资至少是上千万资金才能投资的。
在国家政策引导下，大力发展多层次资本市场，新三板市场，上海股转中。
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心市场明显降低了投资者参与的门槛，投资者几十万就有机会参与了企业原始股权
投资。
2.回报潜力大。
在证监会上把上市审核制转向注册制的转变，大力发展多层次资本市场，投资者在
投资了原始股之后，有转板上市，兼并收购，协议转让等方式退出，在2-3年的时
间就有机会获取几倍的溢价收益，回报潜力非常大。
3.投资方式安全。
投资者直接成为公司的股东。
投资者投资该项目后，企业通过工商变更，投资者显示在该企业的股东名册中，从
法律层面上，投资者成为真正意义上企业的股东，投资者的投资资金是非常直接的
，去向是明确的，不会像在市场上的一些投资理财产品，投资者根本无法知道自己
的资金的投资去向。
4.投资周期短。
一般的风投/私募股权投资，退出时间是5—10年，而新三板股权投资，可以通过多
个不同层次的资本市场去挂牌上市退出，最长3年，就一定可以退出。
5.优化组合。
新三板拥有大量初创期企业，这是沪深股市所缺乏的。
投资这类企业具有典型的高收益高风险特征。
投资新三板可以丰富专业投资者的投资组合，且新三板挂牌企业行业分布广泛，投
资者可以在行业配置上进一步优化投资组合。
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